
Name: Datum:

MALE DIE TONNEN IN DER RICHTIGEN
FARBE AN. 

RESTMÜLL

GELBE TONNE

PAPIER TONNE

BIOMÜLL

Warum ist Josi sauer auf Leen?
_____________________
_____________________
_____________________
____________________

__________________
__________________

_____

__________________
__________________

_____

__________________
__________________

_____

__________________
__________________

_____

Was kannst du noch mit

deinem Müll machen?

Lies dir den Comic durch und beantworte kurz die Fragen.



SCHNEIDE AUS UND
SORTIERE DIE DINGE IN DIE
RICHTIGE TONNE 

Laubhaufen

Spielzeug

Pizzareste

Karton

Getränkedose

Milchpackung

Apfel

Plastikflasche

alte Schuhe

benutztes Pflaster

Zeitung


